

Usted está en : [Portada](#):[< Volver](#)  **Martes 15 de diciembre de 2009**

## Unap se adhirió a programa de intercambio Erasmus

14.01.- Un importante reconocimiento recibió la Universidad Arturo Prat, quien desde hoy es parte de uno de los programas de movilidad más importantes de Europa como es el Programa Erasmus, iniciativa que permitirá que tanto estudiantes como académicos de esta casa de estudios superiores puedan estudiar o perfeccionarse en una institución extranjera.

Según señaló el Vicerrector Académico de la UNAP, José López Vívar, esta iniciativa busca establecer un sistema para el intercambio de estudiantes y personal académico entre la Unión Europea y los cuatro países de América Latina que en la actualidad componen el lote 19 formado por Cuba, Chile, Ecuador y Venezuela, siendo esta institución junto a la Universidad de Santiago la única en el país en recibir este reconocimiento.



Este proyecto coordinado por la Universidad de Granada de España, está concebido como una red multilateral de universidades, que permitirá establecer asociaciones y posibles vías de colaboración que beneficien a todos los integrantes, buscando desarrollar áreas como la Agricultura, Educación, Formación del Profesorado, Ingeniería y Tecnología, Medicina, Naturales y Ciencias Sociales, proporcionando una mejor educación y formación, además de oportunidades para los grupos vulnerables y los estudiantes socio-económicamente desfavorecidos, promoviendo la igualdad de acceso a la educación superior, puntualizó José López Vívar.

[subir](#) | [volver](#)